
第１回 釧路市世界自然遺産登録推進専門部会 会議 開催概要

日時：平成２５年５月２４日（金）  16:１0～1７:０５

場所：市役所本庁舎２階 第１委員会室、阿寒町行政センター ２階会議室、阿寒湖温泉支所(まりむ館)

※ テレビ会議システムを使用

・ 他会議等の都合により１６時１０分に開会し、釧路市世界自然遺産登録推進本部 本部

員である、川村 釧路市総合政策部長から挨拶。（他用務の都合により、川村部長は挨拶後に退席）

【議事概要】

・ 協議事項「（１）世界自然遺産の推進体制について」は、”資料１”に基づき内容を説

明のうえ、秋里 部会員を部会長に選出した。

・ 協議事項「（２）世界自然遺産登録に向けた取組事項について」、「（３）世界自然遺産

について」は、それぞれ”資料２”、”資料３”、”参考資料”に基づき内容を説明し

た。

・ 会議次第において予定していた上記各事項の協議後、各部会員に対し、各部署の役割

などについて意見や思いを尋ねたところ、資料に記載の役割についての内容確認などの

ほか、

「要求される分野によっては、当部会に入っていない部署へも声をかける必要があ

るのではないか。」

「今後も地域連絡会議等を通じて、地元である阿寒・阿寒湖温泉地区への情報提供

が必要。」

「地元の機運醸成も重要であると理解しているので、阿寒・阿寒湖温泉地区で行わ

れてきたことを踏まえながら、市を挙げての取組を考えていきたい。」

「阿寒湖温泉地区としては、過去の経験もあることから、どのタイミングで機運を

盛り上げるべきか、いつどうやっての取組が効果的か、などの思いを持ち、市全体の

状況を窺っている部分もあるので、そろそろ具体化すべき。」

「学術的知見の集積と情報発信は、過去の有識者懇談会においても指摘されている

非常に重要な事項なので、作業を進めていきたい。」

などといった趣旨の発言があった。

・ 会議次第「その他」として、次回の当部会の開催予定については市議会６月定例会閉

会後を目途とする旨の説明をし、あわせて各部会員に対し、各部署で保有する資料など

で登録推進に向け共有できるものがあれば提供をお願いしたい旨の依頼を行った。また、

今後もテレビ会議システムを活用して当部会の会議を開催する旨を説明し、１７時５分

に閉会した。


